

Comunicado N° 117

Con relación al amago de incendio ocurrido en el Hospital José Cayetano Heredia, la Gerencia de la Red Asistencial Piura, del Seguro Social de Salud, informa a la opinión pública lo siguiente:

- El incidente se produjo a las 9:30 de la mañana en el área de Laboratorio a causa del desperfecto de una manguera de gas conectada a un mechero de bunsen, hecho que desencadenó un pequeño incendio que fue controlado inmediatamente gracias a la gestión de riesgos del personal entrenado del hospital.
- Solucionado el impase, la Gerencia de la Red Asistencial constituyó un Comité Ad Hoc que evaluará la vulnerabilidad del área; asimismo, el Servicio de Laboratorio ya se encuentra atendiendo con normalidad.
- A causa del incendio un colaborador del Servicio de Laboratorio sufrió una quemadura leve en el brazo derecho, siendo atendido inmediatamente en el área de emergencia del mencionado nosocomio. Actualmente se encuentra estable.

La Gerencia de la Red Asistencial Piura del Seguro Social de Salud, reitera su compromiso de velar por el bienestar de todos los asegurados; y garantiza que el Equipo de Gestión de Riesgos y Desastres, como el personal asistencial y administrativo se encuentra capacitado para actuar en forma eficaz e inmediata ante cualquier contingencia.

Piura, 28 de octubre de 2016